

Commission internationale de standardisation.

Par lettre en date du 10 février, le Sous-Secrétaire d'Etat au ministère de la Guerre à Londres a fait savoir au Comité international de la Croix-Rouge que le major-général D. J. Collins, C.B., C.M.G., M.D., était désigné pour prendre part aux travaux de la troisième session de la Commission internationale de standardisation qui se réunira en juillet prochain à Genève.

Ligue

Vers la santé.

Sommaire du numéro de mars : L'intelligence de la vie, par M. Louis Forest. — L'hygiène en Espagne. — En Suède : le travail dans les forêts et ses dangers, par M. E. Geete. — Arthur William Dunn. — Napoléon III et la Croix-Rouge. — L'hygiène sociale en Colombie, par le Dr Jorge Bejarano. — Le traitement de la tuberculose, par le Prof. G. Araoz Alfaro. — En Allemagne : le régime moderne des prisons et l'assistance aux prisonniers libérés, par le Dr Seyfarth. — En Lettonie : les infirmières de la Croix-Rouge, par M^{lle} Else Grivan. — Pour les émigrants. — La Croix-Rouge par T. S. F. — Correspondance. — De mois en mois. — Revue des revues et des livres.